

## Comunicado de prensa

Metra Relaciones Públicas 312-322-6776

**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA**

# Metra agrega trenes para la carrera de NASCAR

*Aumento del servicio en tres líneas para el evento de carreras de dos días*

CHICAGO (1 de julio de 2024) – La segunda carrera anual de NASCAR Chicago Street Race llegará al Grant Park de Chicago el 6 y 7 de julio. Es hora de sentarse y dejar la conducción a los profesionales y evitar la molestia de los desvíos y las restricciones de estacionamiento llevando a Metra a las carreras.

Metra es una de las formas más económicas y seguras de viajar hacia y desde los eventos de NASCAR, con horarios ampliados en tres de sus líneas los días de carrera.

El sábado 6 de julio y el domingo 7 de julio, trenes adicionales operarán en la línea Rock Island a Joliet, así como en la línea Union Pacific North a Kenosha y línea Union Pacific West a Elburn, con un tren adicional de entrada y otro de salida adicionales agregados al horario de cada línea.

Se proporcionará un servicio regular de fin de semana en la línea BNSF hacia Aurora, las líneas norte y oeste del distrito de Milwaukee West y North, la línea Union Pacific Northwest y la línea Metra Electric. BNSF amplió recientemente su servicio de fin de semana, ofreciendo la adición de seis trenes al horario del sábado y 16 trenes el domingo. Las líneas North Central Service, SouthWest Service y Heritage Corridor no operan los fines de semana.

También se anima a los pasajeros que cuando lleguen al centro de la ciudad vayan a Chicago Union Station el sábado 6 de julio a visitar el Vagón Museo de Metra, que estará en exhibición en la estación de 1 p.m. a 4 p.m.

Los horarios completos de cada línea se pueden encontrar en [metra.com](https://www.metra.com).

Los pases de sábado o domingo y fin de semana de Metra ofrecen valores inmejorables. Nuestros pases diarios de \$7 para sábados o domingos permiten viajes ilimitados en cualquiera de los dos días. Nuestro Pase de Fin de Semana de \$10 (disponible solo a través de la aplicación Ventra) permite viajes ilimitados en ambos días. Para que sea una oferta aún mejor, cualquiera de los dos pases se puede usar junto con las tarifas familiares de Metra, que permiten que hasta tres niños menores de 11 años viajen gratis con un adulto que pague la tarifa.

Metra recomienda que los pasajeros utilicen la aplicación Ventra, disponible de forma gratuita en App Store o Google Play, para comprar boletos de forma rápida y sencilla.

El alcohol estará prohibido en todos los trenes de Metra los sábados y domingos, y si los trenes están llenos, es posible que no se permitan bicicletas a bordo. Los clientes también deben esperar un embarque más lento en las estaciones debido al aumento de la carga de pasajeros y a que las tripulaciones de los trenes se toman más tiempo para garantizar la seguridad de todos.

###

***Acerca de Metra***

*Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.*

Conéctese con Metra: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [metra.com](#)